
Депутат  Р.  Шин:  «Когда
говорят  о  роспуске
парламента,  я  думаю:  скорее
бы нас распустили»
“Нельзя начинать новые выборы в парламент Кыргызстана пока не
будет  принят  закон  о  политических  партиях”.  Так  считает
депутат Жогорку Кенеша Роман Шин. “Когда сидят и муссируют
вопрос  о  роспуске  парламента,  я  думаю:  скорее  бы  нас
распустили и начались бы новые выборы, чтобы поняли, что они
будут точно такими же, как и предыдущие”. “Это ведь снова
будут противостояния, пикеты, митинги”, — заявил парламентарий
в интервью агентству “Кабар”.

Касаясь  вопросов  вокруг  недавних  событий,  связанных  с
отставкой спикера Омурбека Текебаева, Р. Шин подчеркнул, что
он “был в первых числах, кто нажал кнопку “за”, чтобы внести
этот вопрос в повестку дня. “Я с уважением отношусь к О.
Текебаеву, но склонен считать, что каждый должен отвечать за
свои слова. Мне было трудно нажать кнопку “за”, но я был в
первых числах, потому что нужно верить не словам, а делам”, —
сказал Р. Шин.

По его мнению, в парламенте много достойных людей, которые
достойны занять должность спикера – “это и Марат Султанов,
Исхак Масалиев, тот же Байболов”. Он также сообщил, что его
имя связывают с прежней властью, хотя он, по его словам, “не
был сторонником той власти ни одной минуты”.
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